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Объект исследования – увлеченность работой 

Предмет исследования – организационная лояльность и организационная 

справедливость у сотрудников с различными показателями увлеченности 

работой. 

Цель исследования – охарактеризовать оценку организационной 

справедливости и организационную лояльность у сотрудников с различными 

показателями увлеченности работой. 

Основные результаты. Сотрудники с низким уровнем увлеченности 

работой имеют среднюю и низкую оценку организационной справедливости, а 

так же средний и высокий уровень организационной лояльности. Сотрудники же 

со средним уровнем увлеченности работой имеют среднюю организационную 

справедливость, а с высоким – среднюю и в основной массе высокую 

организационную справедливость, что подтверждает прямую связь данных 

феноменов в организации, т.е. чем более сотрудник увлеченно выполняет 

собственные задачи тем выше он оценивает справедливость отношения 

организации к нему. При среднем показателе увлеченности работой у 

сотрудников наблюдается средний и высокий уровень организационной 

лояльности, с высоким уровнем увлеченности работой – низкая и средняя 

организационная лояльность. Были выявлены различия в организационной 

лояльности подчиненных и руководителей. В данном случае руководители более 

лояльны к организации, чем подчинённые. Процедурная справедливость и 

профессиональная лояльность при низком уровне увлеченности работой имеют 

значимую положительную связь. Слабая положительная связь была выявлена и 

между лояльностью к труду и справедливостью взаимодействия со средним 

уровнем увлеченности работой. При высоком уровне увлеченности работой 

выявлена сильная, положительная, значимая связь справедливости 

распределения и профессиональной лояльности.   
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Object of research: work engagement 

Subject of research: organizational loyalty and organizational justice among 

employees with varying degrees of work engagement. 
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Purpose of research: to characterize the assessment of organizational fairness 

and organizational loyalty among employees with different indicators of work 

engagement. 

The results. Employees with low levels of work engagement have medium to 

low organizational justice scores and medium to high levels of organizational loyalty. 

Employees with an average level of work enthusiasm have average organizational 

justice, while those with a high level have medium and generally high organizational 

fairness, which confirms the direct connection of these phenomena in the organization, 

i.e. The more an employee carries out his own tasks with enthusiasm, the higher he 

evaluates the fairness of the organization's attitude towards him. With an average index 

of work enthusiasm, employees have a medium to high level of organizational loyalty, 

with a high level of work enthusiasm, low and medium organizational loyalty. 

Differences were found in the organizational loyalty of subordinates and managers. In 

this case, managers are more loyal to the organization than subordinates. Procedural 

justice and professional loyalty, with low levels of work engagement, have a significant 

positive relationship. A weak positive relationship was also found between loyalty to 

work and fairness of interaction with the average level of work engagement. With a 

high level of work engagement, a strong, positive, significant relationship between 

justice of distribution and professional loyalty was revealed. 

Keywords: WORK ENGAGEMENT, ORGANIZATIONAL LOYALTY, 

ORGANIZATIONAL JUSTICE, ORGANIZATIONAL PSYCHOLOGY, 
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